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Núm. 721 Séptima Legislatura Andalucía, 18 de septiembre de 2007

  

  PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

SUMARIO

1. TRAMITACIÓN CERRADA

1.4 TEXTOS RETIRADOS, RECHAZADOS, DECAÍDOS, CALIFICADOS DESFAVORABLEMENTE O 
INADMITIDOS A TRÁMITE

1.4.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

1.4.3.2 Proposiciones no de ley en Comisión

– 7-05/PNLC-000011, relativa a ampliación del programa Parlamento, incluida en el orden 
del día de la Sesión de la Comisión de Seguimiento y Control de la Empresa Pública de la 
Radio y Televisión de Andalucía y de sus Sociedades Filiales, celebrada el 4 de septiembre 
de 2007 (Retirada) 38.829

1.4.7 PREGUNTAS

1.4.7.1 Preguntas orales

1.4.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

– 7-06/POC-000131, relativa a Plan Activa Jaén (Retirada) 38.829

– 7-07/POC-000136, relativa a declaración fiesta de interés turístico de la Semana Santa de 
Andalucía (Retirada) 38.829

– 7-07/POC-000140, relativa a planes turísticos en Almería (Retirada) 38.829

– 7-07/POC-000144, relativa a apoyo a La Alhambra (Retirada) 38.829

1.4.9 CONVOCATORIAS

1.4.9.2 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

– 7-04/APC-000268, Solicitud de comparecencia del Consejero de Turismo, Comercio y 
Deporte ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre los 
planes de desarrollo turístico de la provincia de Granada (Retirada) 38.830

– 7-05/APC-000261, Solicitud de comparecencia del Consejero de Turismo, Comercio y 
Deporte ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre el Plan de 
Calidad del Turismo para Andalucía (Retirada) 38.830



– 7-05/APC-000526, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
el programa deporte y salud (Retirada) 38.830

– 7-05/APC-000654, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
las funciones del recientemente constituido Consejo An-
daluz para el Deporte (Retirada)

38.830

– 7-05/APC-000655, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre las 
previsiones normativas en materia deportiva (Retirada) 38.830

– 7-07/APC-000377, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultu-
ra, Ganadería y Pesca, a fin de informar sobre la evolución 
de los últimos brotes de “lengua azul” en Andalucía y las 
actuaciones del Gobierno de la Junta de Andalucía para fre-
nar la pérdida de renta de los ganaderos (Inadmisión a 
trámite) 38.830

2. TRAMITACIÓN EN CURSO

2.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

2.3.2 PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMISIÓN

– 7-07/PNLC-000158, relativa a Proyecto de Ley para el 
Desarrollo Sostenible del Medio Rural (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.831

– 7-07/PNLC-000159, relativa a recuperación del estadio 
de la Juventud de la ciudad de Granada (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.831

– 7-07/PNLC-000160, relativa a la inmigración y la educa-
ción en Andalucía (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 38.832

– 7-07/PNLC-000161, relativa a contrataciones a empre-
sas y servicios que cumplen normativa de empleabilidad 
de personas con discapacidad (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.833

2.7 PREGUNTAS

2.7.1 PREGUNTAS ORALES

2.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

– 7-07/POC-000306, relativa a cierre del tramo de la 
autovía Jerez-Los Barrios (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.834

– 7-07/POC-000307, relativa a acceso central a Algeciras 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.834

– 7-07/POC-000308, relativa a impacto por la subida de tipos 

de interés sobre las hipotecas que gravan a las familias anda-
luzas (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.834

– 7-07/POC-000309, relativa a acuerdo de pesca con 
Marruecos y flota andaluza (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.835

– 7-07/POC-000310, relativa a intereses de empresas pes-
queras andaluzas en Argentina (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 38.835

– 7-07/POC-000311, relativa a evolución de los precios de la 
vivienda (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.835

– 7-07/POC-000312, relativa a evolución del mercado de 
la vivienda en alquiler (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 38.836

– 7-07/POC-000313, relativa a esfuerzo de la renta fa-
miliar para la adquisición de vivienda (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.836

– 7-07/POC-000314, relativa a disminución de la fiscalidad  en 
vivienda (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.836

– 7-07/POC-000315, relativa a autorización a la sociedad 
de cementos y materiales de construcción (Grupo Cos-
mos) a la quema de lodos y neumáticos (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.837

– 7-07/POC-000316, relativa a constitución del Ayunta-
miento jiennense de Santiago-Pontones (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.837
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– 7-07/POC-000317, relativa a situación de los trabajado-
res de la antigua Cárnicas Molina (Jaén) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.838

– 7-07/POC-000318, relativa a corte de suministro de 
agua en Navas de San Juan y Santisteban del Puerto en 
la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 38.838

– 7-07/POC-000319, relativa a personal al servicio de la 
Agencia Tributaria (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 38.838

– 7-07/POC-000320, relativa a evolución del número de 
adopciones nacionales (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 38.839

– 7-07/POC-000321, relativa a acogimiento familiar (Cali-
ficación favorable y admisión a trámite) 38.839

– 7-07/POC-000322, relativa a actuaciones de la Comuni-
dad Autónoma con terceros países en materia de adop-
ción internacional (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 38.840

– 7-07/POC-000323, relativa a mejora de la atención sa-
nitaria a las personas sordas (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.840

– 7-07/POC-000324, relativa a XX aniversario de los par-
ques naturales de Almería (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.841

– 7-07/POC-000325, relativa a depuradora de aguas 
residuales en Palma del Río (Córdoba) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.841

– 7-07/POC-000326, relativa a prevención social ante el 
fuego (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.841

– 7-07/POC-000327, relativa a proyectos de mejora de ur-
banismo comercial (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 38.842

– 7-07/POC-000328, relativa a Plan Integral de Fomento 
de Artesanía de Andalucía (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.842

– 7-07/POC-000329, relativa a proyectos de mejora de 

las infraestructuras turísticas (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 38.843

– 7-07/POC-000330, relativa a premios a la prevención de 
riesgos laborales (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 38.843

– 7-07/POC-000331, relativa a línea 900 en materia de 
prevención de riesgos laborales (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 38.843

– 7-07/POC-000332, relativa a programa “Jóvenes andalu-
ces para la Internacionalización” (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 38.844

2.7.2 PREGUNTAS ESCRITAS

– 7-07/PE-002108, relativa a suministro de agua potable 
en la Sierra de Cádiz y repercusiones en el parque natu-
ral (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.844

– 7-07/PE-002109, relativa a proyectos de carretera en el 
Campo de Gibraltar (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 38.845

– 7-07/PE-002110, relativa a situación de las obras del 
IES Fuentenueva en El Ejido (Almería) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.845

– 7-07/PE-002111, relativa a situación de las obras del 
IES Algazul en Roquetas de Mar (Almería) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.846

– 7-07/PE-002112, relativa a situación de las obras del 
IES Manuel de Góngora en Tabernas (Almería) (Califi-
cación favorable y admisión a trámite) 38.846

– 7-07/PE-002113, relativa a situación de las obras del 
nuevo centro educativo C-2 en La Barrosa, Chiclana de 
la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 38.847

– 7-07/PE-002114, relativa a situación de las obras del 
IES San Severiano (Cádiz) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.847

– 7-07/PE-002115, relativa a situación de las obras del 
nuevo centro educativo C-2 Costa Oeste, en El Puerto 
de Santa María (Cádiz) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 38.848
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– 7-07/PE-002116, relativa a situación de las obras del 
CEE Virgen de la Esperanza, en Algeciras (Cádiz) (Califi-
cación favorable y admisión a trámite) 38.848

– 7-07/PE-002117, relativa a situación de las obras del 
CEIP Santa María Coronada, en San Roque (Cádiz) (Ca-
lificación favorable y admisión a trámite) 38.849

– 7-07/PE-002118, relativa a situación de las obras del 
CEIP Fernando Hue y Gutiérrez, de Zahara de la Sierra 
(Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.849

– 7-07/PE-002119, relativa a situación de las obras del IES 
Hozgarganta, en Jimena de la Frontera (Cádiz) (Califi-
cación favorable y admisión a trámite) 38.850

– 7-07/PE-002120, relativa a situación de las obras del 
CEIP Reggio, en Puerto Real (Cádiz) (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 38.850

– 7-07/PE-002121, relativa a situación de las obras del IES 
Atalaya, en Conil de la Frontera (Cádiz) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.851

– 7-07/PE-002122, relativa a situación de las obras del 
CEIP Isabel la Católica, en Jerez de la Frontera (Cádiz) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.851

– 7-07/PE-002123, relativa a situación de las obras del 
CEIP San Rafael, en Cádiz (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.851

– 7-07/PE-002124, relativa a situación de las obras del 
CEIP José María Pemán, en Jerez de la Frontera (Cádiz) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.852

– 7-07/PE-002125, relativa a situación de las obras del 
CEIP El Convento, en Bornos (Cádiz) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.852

– 7-07/PE-002126, relativa a situación de las obras del 
CEIP San Ignacio, en San Fernando (Cádiz) (Califica-
ción favorable y admisión a trámite) 38.853

– 7-07/PE-002127, relativa a situación de las obras del IES 
San Juan de Dios, en Medina Sidonia (Cádiz) (Califica-
ción favorable y admisión a trámite) 38.853

– 7-07/PE-002128, relativa a situación de las obras del 
CEIP Maestro Manuel Aparcero, en Chipiona (Cádiz) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.854

– 7-07/PE-002129, relativa a situación de las obras del 
CEIP Nuestra Señora de la Oliva, en Vejer de la Frontera 
(Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.854

– 7-07/PE-002130, relativa a situación de las obras del 
Instituto Provincial de Formación de Adultos, en Cádiz 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.855

– 7-07/PE-002131, relativa a situación de las obras del 
CEIP Antonio Machado, en Espera (Cádiz) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.855

– 7-07/PE-002132, relativa a situación de las obras del 
CEIP Santa María de Albendín, en Baena (Córdoba) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.856

– 7-07/PE-002133, relativa a situación de las obras del 
CEIP Santos Mártires, en Córdoba (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 38.856

– 7-07/PE-002134, relativa a situación de las obras del 
CEIP Averroes, en Córdoba (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.856

– 7-07/PE-002135, relativa a situación de las obras del 
CEIP Alfonso Churruca, en Córdoba (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 38.857

– 7-07/PE-002136, relativa a situación de las obras del 
CEIP Tirso de Molina, en Córdoba (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 38.857

– 7-07/PE-002137, relativa a situación de las obras del IES 
La Jara, en Villanueva de Córdoba (Córdoba) (Califica-
ción favorable y admisión a trámite) 38.858

– 7-07/PE-002138, relativa a conversión en autovía del 
tramo Darro-Iznalloz, perteneciente a la carretera 
autonómica Guadix-Estepa (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.858

– 7-07/PE-002139, relativa a ferrocarril Motril-Granada-
Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.859

– 7-07/PE-002140, relativa a línea de altas prestaciones 
Granada-Guadix-Almería (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 38.859

– 7-07/PE-002141, relativa a oferta de terreno por el 
Ayuntamiento de Manilva (Málaga) para la construcción 
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de un hospital comarcal en la zona (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 38.860

– 7-07/PE-002142, relativa a servicios sanitarios prestados 
por el Ayuntamiento de Manilva (Málaga) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.860

– 7-07/PE-002143, relativa a servicios sanitarios presta-
dos por ayuntamientos en la provincia de Málaga (Ca-
lificación favorable y admisión a trámite) 38.861

– 7-07/PE-002144, relativa a camino de La Joya (Ante-
quera) hacia el Valle de Abdalajís (Málaga) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.861

– 7-07/PE-002145, relativa a actuaciones del Gobierno 
para garantizar condiciones óptimas en el inicio del 
curso escolar en el colegio Virgen del Rosario de Fuerte 
del Rey (Jaén) y para la construcción de un nuevo centro 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.861

– 7-07/PE-002146, relativa a actividades formativas en Almería 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.862

– 7-07/PE-002147, relativa a actividades formativas en 
Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.862

– 7-07/PE-002148, relativa a actividades formativas en Grana-
da (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.863

– 7-07/PE-002149, relativa a actividades formativas en 
Huelva (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.863

– 7-07/PE-002150, relativa a actividades formativas en 
Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.863

– 7-07/PE-002151, relativa a playas con dotación de 
equipamientos accesibles en Almería  (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.864

– 7-07/PE-002152, relativa a playas con dotación de equi-
pamientos accesibles en Cádiz (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 38.864

– 7-07/PE-002153, relativa a playas con dotación de 
equipamientos accesibles en Granada (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.864

– 7-07/PE-002154, relativa a playas con dotación de equi-

pamientos accesibles en Huelva (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 38.865

– 7-07/PE-002155, relativa a playas con dotación de equi-
pamientos accesibles en Málaga (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 38.865

– 7-07/PE-002156, relativa a playas accesibles en Almería 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.865

– 7-07/PE-002157, relativa a playas accesibles en Cádiz 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.866

– 7-07/PE-002158, relativa a playas accesibles en Granada 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.866

– 7-07/PE-002159, relativa a playas accesibles en Huelva 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.866

– 7-07/PE-002160, relativa a playas accesibles en Málaga 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.867

– 7-07/PE-002161, relativa al programa “Conoce tu costa” en 
Almería (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.867

– 7-07/PE-002162, relativa al programa “Conoce tu costa” en 
Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.867

– 7-07/PE-002163, relativa al programa “Conoce tu costa” en 
Granada (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.868

– 7-07/PE-002164, relativa al programa “Conoce tu costa” en 
Huelva (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.868

– 7-07/PE-002165, relativa al programa “Conoce tu costa” en 
Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.868

– 7-07/PE-002166, relativa a turismo accesible en Almería 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.869

– 7-07/PE-002167, relativa a turismo accesible en Cádiz 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.869

– 7-07/PE-002168, relativa a turismo accesible en Córdo-
ba (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.869

– 7-07/PE-002169, relativa a turismo accesible en Grana-
da (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.870
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– 7-07/PE-002170, relativa a turismo accesible en Huelva 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.870

– 7-07/PE-002171, relativa a turismo accesible en Jaén 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.870

– 7-07/PE-002172, relativa a turismo accesible en Málaga 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.871

– 7-07/PE-002173, relativa a turismo accesible en Sevilla 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.871

– 7-07/PE-002174, relativa a colocación de un ascensor 
en el colegio jiennense de José Garnica, en Alcalá la Real 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.871

– 7-07/PE-002175, relativa a matadero en la ciudad de 
Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.872

– 7-07/PE-002176, relativa a construcción de una piscina 
en Torreblascopedro, Jaén (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.872

– 7-07/PE-002177, relativa a polígono industrial en Torre-
blascopedro, Jaén (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 38.872

2.9 CONVOCATORIAS

2.9.2 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

– 7-07/APC-000364, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de 
Medio Ambiente, a fin de informar sobre el balance y 
actuaciones llevadas a cabo por esta Consejería en los 
incendios que han tenido lugar en nuestra Comunidad 
durante el presente verano (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.873

– 7-07/APC-000365, Solicitud de comparecencia de la Con-
sejera de Educación ante la Comisión de Educación, a fin 
de informar sobre la asignatura de Educación para la Ciu-
dadanía (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.873

– 7-07/APC-000366, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Comi-
sión de Infraestructuras, Transportes y Vivienda, a fin de 
informar sobre el cumplimiento de la legalidad urbanís-
tica (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.873

– 7-07/APC-000367, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Co-
misión de Infraestructuras, Transportes y Vivienda, a fin 
de informar sobre la situación actual en la ejecución del 
Plan Más Cerca (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 38.873

– 7-07/APC-000368, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de Me-
dio Ambiente, a fin de informar sobre las circunstancias 
y consecuencias producidas en la Bahía de Algeciras tras 
el hundimiento del buque “New Flame” (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.873

– 7-07/APC-000369, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Comi-
sión de Infraestructuras, Transportes y Vivienda, a fin de 
informar sobre la situación actual del mercado de la vi-
vienda (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.873

– 7-07/APC-000370, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Cultura ante la Comisión de Cultura, a fin 
de informar sobre las incidencias y repercusiones que 
está padeciendo el Patrimonio Histórico de la ciudad de 
Cazorla (Jaén), debido a las edificaciones que se han 
realizado y se están realizando dentro del casco histó-
rico de la ciudad (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 38.874

– 7-07/APC-000371, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Economía y Hacienda ante la Comisión de 
Asuntos Europeos, a fin de informar sobre el índice de 
convergencia con la UE alcanzado por las ocho provin-
cias andaluzas en el período 2000-2006 (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 38.874

– 7-07/APC-000372, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de 
Medio Ambiente, a fin de informar sobre el proceso de 
deslinde de vías pecuarias que se está produciendo en 
la provincia de Jaén, a lo largo de la presente legislatura  
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.874

– 7-07/APC-000373, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la 
Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa, a fin 
de informar sobre la puesta en marcha en la ciudad 
jiennense de Linares del campus científico tecnológico 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.874
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– 7-07/APC-000374, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería y Pesca, a fin de informar sobre 
la evolución de los últimos brotes de “lengua azul” en 
Andalucía y las actuaciones del Gobierno de la Junta de 
Andalucía para frenar la pérdida de renta de los ganade-
ros (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.874

– 7-07/APC-000375, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería y Pesca, a fin de informar sobre 
la situación actual del cultivo de la remolacha en Anda-
lucía y las perspectivas de futuro a corto y a medio plazo 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.874

– 7-07/APC-000376, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería y Pesca, a fin de informar sobre 
las repercusiones para los ganaderos andaluces del 
brote de fiebre aftosa detectado recientemente en el sur 
de Gran Bretaña (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 38.875

– 7-07/APC-000378, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la 
Comisión de Discapacidad, a fin de explicar el balance 
del Plan de Discapacidad 2003-2006 (Calificación fa-
vorable y admisión a trámite) 38.875

– 7-07/APC-000379, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin 
de informar sobre el Plan integral de atención a la 
accidentabilidad 2007-2012 (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.875

– 7-07/APC-000380, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de 
informar sobre el balance del dispositivo sanitario verano 
2007 (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.875

– 7-07/APC-000381, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Cultura ante la Comisión de Cultura, a 
fin de informar sobre el Programa Andalucía Barroca 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.875

– 7-07/APC-000382, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio 
Ambiente, a fin de informar sobre el Plan Infoca verano 
2007 (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.875

– 7-07/APC-000383, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Empleo ante la Comisión de Empleo, a fin de 
informar sobre las actuaciones llevadas a cabo por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en el accidente 
ocurrido en la construcción de la A-7, en el término 
municipal de Almuñécar (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.876

– 7-07/APC-000384, Solicitud de comparecencia del Conseje-
ro de Empleo ante la Comisión de Empleo, a fin de informar 
sobre la evolución del mercado de trabajo en Andalucía y 
valoración de la EPA correspondiente al 2º trimestre 2007 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 38.876

– 7-07/APC-000385, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Empleo ante la Comisión de Empleo, a fin de 
informar sobre situación de la siniestralidad laboral en 
Andalucía y grado de cumplimiento de las conclusiones 
del Grupo de Trabajo relativo a siniestralidad laboral, 
aprobadas por este Parlamento referido a los seis pri-
meros meses del año 2007 (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 38.876

– 7-07/APC-000386, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
la ejecución de los distintos planes turísticos que están 
en vigor en Andalucía (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 38.876

– 7-07/APC-000387, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
el Plan de Fomento para la Artesanía en Andalucía (Cali-
ficación favorable y admisión a trámite) 38.876

– 7-07/APC-000388, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre el 
balance del verano turístico 2007, y previsiones para el resto 
del año (Calificación favorable y admisión a trámite) 38.877

– 7-07/APC-000389, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
el desarrollo del III Plan Integral del Comercio Interior 
de Andalucía 2007-2010 (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 38.877

– 7-07/APC-000390, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
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de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
la ejecución del Plan de Promoción Turística 2007 (Cali-
ficación favorable y admisión a trámite) 38.877

– 7-07/APC-000391, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
el desarrollo del Plan Director de Marketing del Turismo 

de Andalucía 2006-08 (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 38.877

– 7-07/APC-000393, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Empleo ante la Comisión de Empleo, a fin de 
valorar los datos del paro e informar sobre las medidas 
que piensa adoptar su Consejería al respecto (Califica-
ción favorable y admisión a trámite) 38.877

3. INFORMACIÓN

3.2 COMPOSICIÓN DE LA CÁMARA Y SUS ÓRGANOS

– 7-04/DIP-000039, Renuncia de la Ilma. Sra. Dña. Car-
men Purificación Peñalver Pérez, a su condición de 
Diputada del Parlamento de Andalucía 38.878

Pág. núm. 38.828 Andalucía, 18 de septiembre de 2007 BOPA núm. 721

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 721 Andalucía, 18 de septiembre de 2007 Pág. núm. 38.829

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



1.4 TEXTOS RETIRADOS, RECHAZADOS, DECAÍDOS, CALIFICADOS 
DESFAVORABLEMENTE O INADMITIDOS A TRÁMITE

1.4.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

1.4.3.2 Proposiciones no de ley en Comisión

7-05/PNLC-000011, relativa a ampliación del progra-
ma Parlamento

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Retirada y aceptación de la petición contenida en el mismo
Incluida en el orden del día de la Sesión de la Comisión de Segui-
miento y Control de la Empresa Pública de la Radio y Televisión 
de Andalucía y de sus Sociedades Filiales, celebrada el 4 de sep-
tiembre de 2007
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

1.4.7 PREGUNTAS

1.4.7.1 Preguntas orales

1.4.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

7-06/POC-000131, relativa a Plan Activa Jaén

Presentada por el G.P. Socialista
Retirada y aceptación de la petición contenida en el mismo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/POC-000136, relativa a declaración fiesta de in-
terés turístico de la Semana Santa de Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Retirada y aceptación de la petición contenida en el mismo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/POC-000140, relativa a planes turísticos en 
Almería

Presentada por el G.P. Socialista
Retirada y aceptación de la petición contenida en el mismo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/POC-000144, relativa a apoyo a La Alhambra

Presentada por el G.P. Socialista
Retirada y aceptación de la petición contenida en el mismo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

1. TRAMITACIÓN CERRADA
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1.4.9 CONVOCATORIAS

1.4.9.2 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

7-04/APC-000268, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Co-
misión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre los planes de desarrollo turístico de la pro-
vincia de Granada

Presentada por el G.P. Socialista
Retirada y aceptación de la petición contenida en el mismo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-05/APC-000261, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Co-
misión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el Plan de Calidad del Turismo para Anda-
lucía

Presentada por el G.P. Socialista
Retirada y aceptación de la petición contenida en el mismo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-05/APC-000526, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Co-
misión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el programa deporte y salud

Presentada por el G.P. Socialista
Retirada y aceptación de la petición contenida en el mismo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-05/APC-000654, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Co-
misión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre las funciones del recientemente constituido 
Consejo Andaluz para el Deporte

Presentada por el G.P. Socialista
Retirada y aceptación de la petición contenida en el mismo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-05/APC-000655, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Co-
misión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre las previsiones normativas en materia de-
portiva

Presentada por el G.P. Socialista
Retirada y aceptación de la petición contenida en el mismo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000377, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Informar sobre la evolución de los últimos brotes de “lengua 
azul” en Andalucía y las actuaciones del Gobierno de la 
Junta de Andalucía para frenar la pérdida de renta de los 
ganaderos

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007
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2.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

2.3.2 PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMISIÓN

7-07/PNLC-000158, relativa a Proyecto de Ley para el 
Desarrollo Sostenible del Medio Rural

Presentada por el G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Pro-
posición no de Ley en Comisión, relativa a Proyecto de Ley para el 
Desarrollo Sostenible del Medio Rural.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Teniendo conocimiento de que el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación está desarrollando un Proyecto de Ley para 
el Desarrollo Sostenible del Medio Rural, en el que se establece un 
programa como mecanismo para propiciar la planificación de la 
Administración estatal y su acción respecto al medio rural, donde se 
establecen los planes, actuaciones y objetivos de la Administración. 
Una vez conocidos algunos aspectos de este proyecto como son: que 
marca tres definiciones en relación al término rural (municipio 
rural, zona rural y medio rural), todos ellos con una densidad de 
población inferior a los 20.000 habitantes, que es donde está claro 
que se aplicará la mencionada Ley.

Es igualmente conocido que el objetivo de esta Ley es establecer 
para el conjunto del Estado criterios homogéneos para cofinanciar, 
junto con las Comunidades Autónomas y la Comisión Europea, los 
programas de diversificación económica.

Pero sin embargo, nos preocupa que la aplicación de esta Ley 
pueda dejar fuera a los municipios de más de 20.000 habitantes; 

cuestión ésta que incluso ha sido planteada por el Consejo Econó-
mico y Social (CES), quien argumenta que dada la heterogeneidad 
del territorio no debería limitarse la definición de medio rural, zona 
rural y municipio rural, al cumplimiento de determinados límites 
de población y de densidad de población, cuando podrían estimarse 
otros factores para la delimitación y calificación del ámbito territo-
rial de aplicación del citado anteproyecto de Ley para el Desarrollo 
Sostenible del Medio Rural. En Andalucía existen numerosos mu-
nicipios que, con una densidad de población superior a los 20.000 
habitantes, tienen en el sector agrícola un importante pilar econó-
mico, del cual dependen muchas familias que sin duda se verían 
perjudicadas si no cuentan con el respaldo de las Administraciones 
en materia de ayudas y subvenciones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que 
se dirija al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para que 
en el Proyecto de Ley para el Desarrollo Sostenible del Medio Rural 
no se limite la definición de medio rural, zona rural y municipio 
rural al cumplimiento de determinados parámetros de población y 
densidad de la misma.

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
La Portavoz del G.P. Andalucista,

Pilar González Modino.

7-07/PNLC-000159, relativa a recuperación del esta-
dio de la Juventud de la ciudad de Granada

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a recupera-
ción del estadio de la Juventud de la ciudad de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El estadio de la Juventud ha sido un referente deportivo para 
la ciudad de Granada. El recinto albergaba pista de tartán para la 
práctica del atletismo, campo de fútbol y de rugby, un pabellón 
cubierto y una piscina, todo ello abandonado desde hace más de 
una década.

El cierre de las instalaciones ha provocado un deterioro de las 
mismas hasta convertirse en un espacio abandonado y degradado, 
precisamente en una zona que no está sobrada de instalaciones 
deportivas para uso y disfrute de los granadinos.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parlamentario 
Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1.º Consignar una partida presupuestaria suficiente para recupe-

rar el estadio de la Juventud de Granada para uso deportivo.
2.º Que las obras se inicien en el primer trimestre del año 

2008.

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

7-07/PNLC-000160, relativa a la inmigración y la edu-
cación en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a la inmigra-
ción y la educación en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La plena integración del colectivo de inmigrantes regulares 
constituye un objetivo central de la política migratoria en nuestra 
Comunidad. El Grupo Popular sigue insistiendo en algo básico para 
las futuras políticas de inmigración como es la creación de una 
Consejería, en exclusiva, dedicada a la inmigración y cooperación 
para tratar este fenómeno de forma integral en Andalucía, igual que 
existe en otras CC.AA.

Las políticas e iniciativas que se generen en dicha Consejería 
deben de ir dirigidas a impulsar, promover y coordinar actuaciones 
que faciliten la inserción social, laboral y cultural, así como garan-
tizar la prestación de servicios sociales, educativos, asistenciales o 
sanitarios, sin que ello suponga un menoscabo o perjuicio alguno 
para las prestaciones que reciban los autóctonos. Por eso, creemos 
necesario, dentro de las políticas que debe de llevar a cabo la Junta 
de Andalucía, pararse especialmente en uno de los temas más im-
portantes para la integración de los menores y los jóvenes en nues-
tra sociedad, así como es fundamental para el éxito que conlleva la 
reagrupación familiar de inmigrantes para nuestra Comunidad.

Por todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno:
1. Aumentar el profesorado de apoyo en las aulas de adaptación 

lingüística para la integración de los niños/as inmigrantes en los 
centros educativos. Así como incrementar los medios materiales, 
intérpretes y mediadores interculturales. Ello es básico si tenemos 
en cuenta que hay municipios en el poniente almeriense donde el 
alumnado inmigrante supera, en algunos casos, el 80%.

2. Crear un programa de atención integral de atención al inmi-
grante basado en:

a) Se impartirá en centros públicos y concertados situados en 
municipios que tengan un número importante de población inmi-
grante. Las aulas contarán con un ratio de 10 alumnos por profesor. 
La duración del periodo de permanencia en aula se prolongará, 
como máximo, hasta la finalización del curso escolar. Estas aulas 
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contarán con la dotación, profesorado y material necesario. Asimis-
mo, hay que elaborar una guía de recursos didácticos.

b) Propuestas de adaptación al contexto escolar, social, cultural y 
lingüístico desde el respeto a su identidad cultural.

3. Asegurar la distribución equilibrada de los inmigrantes para 
evitar ‘guetos’ escolares.

4. Poner en marcha un dispositivo general de estudio, preven-
ción y resolución de conflictos escolares (violencia, bulling, fracaso 
escolar o abandono temprano) que incluya medidas específicas 
sobre formación en diversidad, formación de formadores, incre-
mento de la mediación intercultural y generalización de la figura de 
los educadores para atajar la continua degradación de la Educación 
Secundaria y atender al tiempo las especificaciones de la proble-
mática en materia de alumnos inmigrantes. Los alumnos mayores 
de quince años se podrán incorporar a los programas de iniciación 
profesional, para lo cual la Junta de Andalucía garantizará una oferta 
suficiente de plazas.

5. Incrementar las dotaciones destinadas a la atención socioedu-
cativa de los niños de 0 a 3 años incrementando las plazas para tal 
fin.

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

7-07/PNLC-000161, relativa a contrataciones a empre-
sas y servicios que cumplen normativa de empleabili-
dad de personas con discapacidad

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Discapacidad
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a contratacio-

nes a empresas y servicios que cumplen normativa de empleabili-
dad de personas con discapacidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las asignaturas pendientes que tienen aun las personas 
con discapacidad es la integración laboral.

Integración que dista mucho de alcanzar niveles de normali-
zación si tenemos en cuenta los datos actuales del porcentaje de 
discapacitados que trabajan tanto en la Administración Pública y 
sus empresas como en las empresas privadas.

Es precisamente desde los poderes públicos desde donde hay que 
garantizar que se cumplan las normas y así, en este caso concreto, 
favorecer el acceso al empleo de las personas con discapacidad en 
Andalucía.

Las cifras de paro en personas con discapacidad, aunque difíciles 
de cuantificar, son en términos generales del doble con respecto a 
las personas sin discapacidad y en el caso de las mujeres el triple y 
más si se tiene en cuenta las del mundo rural.

Una de las medidas, por parte de la Administración, tendentes 
a favorecer la integración laboral es el control y la inspección de 
empresas para comprobar su nivel de cumplimiento en reserva de 
empleo; en las públicas del 5% empleados en plantilla, de los cuales 
un 1% es para discapacitados intelectuales y en empresas privadas 
con mas de 50 trabajadores es de un 2% mínimo de contratos en 
plantilla.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parlamentario 
Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
Establecer los mecanismos necesarios para controlar que sólo se 

contraten servicios y suministros con empresas que cumplan con 
los porcentajes de empleo de personas con discapacidad y no estén 
sancionadas por incumplimientos en esta materia.

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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2.7 PREGUNTAS

2.7.1 PREGUNTAS ORALES

2.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

7-07/POC-000306, relativa a cierre del tramo de la 
autovía Jerez-Los Barrios

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
cierre del tramo de la autovía Jerez-Los Barrios.

PREGUNTA

¿Se ha realizado algún tipo de estudio técnico sobre la situación 
de la autovía A-381, tras el cierre este mes de un tramo por desliza-
miento de una estructura en el PK-62?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-07/POC-000307, relativa a acceso central a Algeciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
acceso central a Algeciras.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra el proyecto de nuevo acceso 
central a Algeciras?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-07/POC-000308, relativa a impacto por la subida de 
tipos de interés sobre las hipotecas que gravan a las 
familias andaluzas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
impacto por la subida de tipos de interés sobre las hipotecas que 
gravan a las familias andaluzas.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno y qué medidas 
va a adoptar ante el fuerte impacto que las constantes subidas de 
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los tipos de interés está teniendo en las hipotecas que gravan a las 
familias andaluzas?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-07/POC-000309, relativa a acuerdo de pesca con Ma-
rruecos y flota andaluza

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
acuerdo de pesca con Marruecos y flota andaluza.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la situación y 
rentabilidad de los pesqueros andaluces que faenan al amparo del 
acuerdo pesquero con Marruecos?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-07/POC-000310, relativa a intereses de empresas 
pesqueras andaluzas en Argentina

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
intereses de empresas pesqueras andaluzas en Argentina.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En relación con los incidentes producidos en Argentina (Puerto De-
seado) y que ha afectado a empresas pesqueras radicadas en este país.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué gestiones ha llevado a cabo la Junta de Andalucía en 
defensa de los intereses de las empresas pesqueras andaluzas allí 
radicadas?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-07/POC-000311, relativa a evolución de los precios 
de la vivienda

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
evolución de los precios de la vivienda.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la evolución del precio de la vivienda en Andalucía 
durante la vigencia del IV Plan Andaluz de Vivienda y Suelo?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-07/POC-000312, relativa a evolución del mercado de 
la vivienda en alquiler

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
evolución del mercado de la vivienda en alquiler.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la evolución del mercado de la vivienda en alquiler 
durante la vigencia del actual IV Plan Andaluz de la Vivienda y Suelo?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-07/POC-000313, relativa a esfuerzo de la renta fa-
miliar para la adquisición de vivienda

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
esfuerzo de la renta familiar para la adquisición de vivienda.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno el nivel medio de renta 
familiar necesaria para hacer frente a la compra de una vivienda 
en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-07/POC-000314, relativa a disminución de la fisca-
lidad  en vivienda

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
disminución de la fiscalidad  en vivienda.

PREGUNTA

¿Va a adoptar el Consejo de Gobierno algún tipo de medidas con-
ducentes a rebajar la fiscalidad que grava la vivienda en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-07/POC-000315, relativa a autorización a la socie-
dad de cementos y materiales de construcción (Grupo 
Cosmos) a la quema de lodos y neumáticos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a autorización a la sociedad de cementos y materiales de 
construcción (Grupo Cosmos) a la quema de lodos y neumáticos.

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace la Consejería de Medio Ambiente de la 
autorización realizada al Grupo Cosmos para la quema de residuos 

de lodos y neumáticos en sus instalaciones?
¿Qué tramitación se ha seguido en dicha autorización?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Luisa Ceballos Casas.

7-07/POC-000316, relativa a constitución del Ayunta-
miento jiennense de Santiago-Pontones

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Coordinación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a constitución del Ayuntamiento jiennense de 
Santiago-Pontones.

PREGUNTA

¿Qué opinión le merece al Consejo de Gobierno las circuns-
tancias en que se ha producido la constitución del Ayuntamiento 
jiennense de Santiago-Pontones?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.
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7-07/POC-000317, relativa a situación de los trabaja-
dores de la antigua Cárnicas Molina (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a situación de los trabajadores de la antigua Cár-
nicas Molina (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué opinión le merece al Consejo de Gobierno la situación por 
la que atraviesan los trabajadores de la antigua Cárnicas Molina, 
cuya empresa se encuentra ubicada en Jaén capital?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

7-07/POC-000318, relativa a corte de suministro de 
agua en Navas de San Juan y Santisteban del Puerto 
en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a corte de suministro de agua en Navas de San 
Juan y Santisteban del Puerto en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza el Consejo de Gobierno de los cortes de 
suministro de agua durante el mes de agosto en los municipios 
jiennenses de Navas de San Juan, Santisteban del Puerto?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

7-07/POC-000319, relativa a personal al servicio de la 
Agencia Tributaria

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Hacienda y Presu-
puestos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a personal al servicio de la Agencia Tributaria.

PREGUNTA

¿Qué opinión le merece al Consejo de Gobierno las manifesta-
ciones hechas por las Centrales Sindicales, con representación en el 
ámbito de la Función Pública andaluza, sobre el sistema de selec-
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ción de personal y creación de nuevos cuerpos que prevé el proyecto 
de ley de la Agencia Tributaria en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

7-07/POC-000320, relativa a evolución del número de 
adopciones nacionales

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y 
Dña. María Dolores Casajust Bonillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y Dña. María Dolores 
Casajust Bonillo, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a evolución del número de 
adopciones nacionales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A partir de la entrada en vigor de la Ley 21/1987, de 11 de no-
viembre, en nuestro país se produce un cambio radical en la con-
cepción de la institución jurídica de la adopción, ya que la ley inclu-
ye dos principios fundamentales en los que se basa la adopción: la 
configuración de la misma como un elemento de plena integración 
familiar y el interés del niño/a adoptado/a que se sobreponen a los 
otros intereses legítimos que se dan en el proceso de la constitución 
de la adopción.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la evolución respecto al número de adopciones nacio-
nales?

¿Cómo se viene desarrollando el programa de adopción de me-
nores con necesidades especiales?

Sevilla, 3 de septiembre de 2007.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Isabel Muñoz Durán y
María Dolores Casajust Bonillo.

7-07/POC-000321, relativa a acogimiento familiar

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y 
Dña. Regina Cuenca Cabeza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y Dña. Regina Cuenca 
Cabeza, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a acogimiento familiar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hasta hace no mucho, el recurso predominante en el sistema de 
protección era el del ingreso en un centro residencial. Hoy el acogi-
miento familiar ha sido de enorme importancia para poder evitar el 
ingreso en instituciones o centros de nuestros niños y niñas.

Este avance jurídico ha permitido la puesta en práctica y diversi-
ficación de los programas de acogimiento familiar. Esto no hubiera 
sido posible si no se hubiese iniciado paralelamente todo un proce-
so de sensibilización de las familias y de la sociedad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuáles son los tipos de acogimiento que se desarrollan en nues-
tra Comunidad?

¿Cuál es el perfil de las personas que desean acoger?

Sevilla, 3 de septiembre de 2007.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Isabel Muñoz Durán y
Regina Cuenca Cabeza.

7-07/POC-000322, relativa a actuaciones de la Comu-
nidad Autónoma con terceros países en materia de 
adopción internacional

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Isabel Muñoz Durán y D. Ra-
fael Sicilia Luque, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Isabel Muñoz Durán y D. Rafael Sicilia 
Luque, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a actuaciones de la Comunidad Autónoma con 
terceros países en materia de adopción internacional.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En las adopciones internacionales, no podemos olvidar que nos 
situamos en un plano de relaciones con las autoridades centrales 
de diferentes países ante procedimientos y dinámicas normalmente 
complejas.

Por ello, uno de los objetivos prioritarios de nuestra Comunidad 
es intensificar las relaciones bilaterales con los países en los que se 
producen adopciones, bien de forma propia o como miembro de 
una delegación española.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles han sido las actuaciones de la Comunidad Autónoma 
con terceros países en adopción internacional?

Sevilla, 3 de septiembre de 2007.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Isabel Muñoz Durán y
Rafael Sicilia Luque.

7-07/POC-000323, relativa a mejora de la atención 
sanitaria a las personas sordas

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez 
y Dña. Francisca Medina Teva, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez y Dña. Francis-
ca Medina Teva, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante Comisión, relativa a mejora de la atención sanitaria a 
las personas sordas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Salud y la Asociación de Personas Sordas han 
firmado un convenio para mejorar la comunicación ante el proceso 
de atención sanitaria.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el contenido de dicho convenio?
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¿Qué otras actuaciones lleva a cabo su departamento en benefi-
cio de este colectivo?

Sevilla, 3 de septiembre de 2007.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Rosa Isabel Ríos Martínez y
Francisca Medina Teva.

7-07/POC-000324, relativa a XX aniversario de los 
parques naturales de Almería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Cózar Andrades y 
Dña. María Dolores Casajust Bonillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Cózar Andrades y Dña. María Dolores 
Casajust Bonillo, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante Comisión, relativa a XX aniversario de los parques 
naturales de Almería.

PREGUNTA

¿Cuáles son los programas y actividades previstas para la celebra-
ción del XX aniversario de los parques naturales Cabo de Gata-Níjar 
y Sierra María-Los Vélez?

Sevilla, 3 de septiembre de 2007.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Cózar Andrades y
María Dolores Casajust Bonillo.

7-07/POC-000325, relativa a depuradora de aguas 
residuales en Palma del Río (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Cózar Andrades y 
D. Rafael Sicilia Luque, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Cózar Andrades y D. Rafael Sicilia 
Luque, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a depuradora de aguas residuales en Palma del 
Río (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se ha inaugurado una importante depuradora 
de aguas residuales urbanas en la localidad de Palma del Río, 
Córdoba.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son sus características y beneficios para los habitantes de 
dicho municipio y qué inversión se ha efectuado en su ejecución?

Sevilla, 3 de septiembre de 2007.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Cózar Andrades y
Rafael Sicilia Luque.

7-07/POC-000326, relativa a prevención social ante el 
fuego

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Cózar Andrades y D. Fran-
cisco Daniel Moreno Parrado, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Cózar Andrades y D. Francisco Da-
niel Moreno Parrado, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante Comisión, relativa a prevención social ante el fuego.

PREGUNTA

¿Qué acuerdos o convenios se han llevado a cabo entre la Con-
sejería de Medio Ambiente y entidades asociativas agrarias andalu-
zas para la prevención social ante el fuego?

Sevilla, 3 de septiembre de 2007.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Cózar Andrades y
Francisco Daniel Moreno Parrado.

7-07/POC-000327, relativa a proyectos de mejora de 
urbanismo comercial

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y D. Rafael 
Sicilia Luque, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y D. Rafael Sicilia Luque, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a proyectos de mejora de urbanismo comercial.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía destina este año 21,9 millones de euros a 
financiar 236 proyectos de mejora de urbanismo comercial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones concretas se pretenden impulsar desde la Con-
sejería de Turismo, Comercio y Deporte con esta dotación, y cuál 
será su distribución en las distintas provincias andaluzas?

Sevilla, 3 de septiembre de 2007.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
Rafael Sicilia Luque.

7-07/POC-000328, relativa a Plan Integral de Fomento 
de Artesanía de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y D. Maria-
no Ruiz Cuadra, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y D. Mariano Ruiz Cua-
dra, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a Plan Integral de Fomento de Artesanía de 
Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía ha aprobado el I Plan Integral para el 
Fomento de la Artesanía en nuestra Comunidad Autónoma, en 
cumplimiento de lo previsto en la Ley 15/2005, de Artesanía de 
Andalucía

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué objetivos pretende conseguir esta iniciativa, y cuál es la 
inversión que la Consejería de Turismo Comercio y Deporte llevará 
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a cabo para la aplicación y desarrollo de este plan integral para el 
fomento de la artesanía de Andalucía?

Sevilla, 3 de septiembre de 2007.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
Mariano Ruiz Cuadra.

7-07/POC-000329, relativa a proyectos de mejora de 
las infraestructuras turísticas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y D. Juan 
Antonio Segura Vizcaíno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y D. Juan Antonio Segura 
Vizcaíno, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a proyectos de mejora de las infraestruc-
turas turísticas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía destina este año 15 millones de euros a fi-
nanciar 355 proyectos de mejora de las infraestructuras turísticas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones e iniciativas concretas se pretenden impul-
sar desde la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte con esta 
dotación, y cuál será su distribución en las distintas provincias 
andaluzas?

Sevilla, 3 de septiembre de 2007.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
Juan Antonio Segura Vizcaíno.

7-07/POC-000330, relativa a premios a la prevención 
de riesgos laborales

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Francisca Medina Teva y 
D. Manuel Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Francisca Medina Teva y D. Manuel Alfonso 
Jiménez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Con-
sejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a premios a la prevención de riesgos 
laborales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Empleo ha aprobado una Orden publicada en 
BOJA el pasado 12 de junio que establece la creación de premios a 
la prevención de riesgos laborales de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿A quiénes van dirigidos estos premios?
¿En qué van a consistir exactamente?

Sevilla, 3 de septiembre de 2007.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Francisca Medina Teva y
Manuel Alfonso Jiménez.

7-07/POC-000331, relativa a línea 900 en materia de 
prevención de riesgos laborales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y D. José 
Francisco Pérez Moreno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y D. José Francisco 
Pérez Moreno, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante Comisión, relativa a línea 900 en materia de preven-
ción de riesgos laborales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las medidas contempladas en el Plan General para la 
Prevención de los Riesgos Laborales en Andalucía para combatir 
la siniestralidad laboral es la puesta en marcha de una línea de 
comunicación telefónica gratuita, de las denominada línea 900, que 
facilitara la colaboración de los ciudadanos en esta materia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo ha evolucionado esta medida desde su puesta en marcha?

Sevilla, 3 de septiembre de 2007.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Manuel Alfonso Jiménez y
José Francisco Pérez Moreno.

7-07/POC-000332, relativa a programa “Jóvenes anda-
luces para la Internacionalización”

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. Silvia 
Calzón Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. Silvia Calzón 
Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 

ante Comisión, relativa a programa “Jóvenes andaluces para la 
Internacionalización”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Agencia Andaluza de Promoción Exterior (Extenda) viene 
desarrollando el programa “Jóvenes Andaluces para la Internacio-
nalización (JAPIS)” para facilitar el acceso al mercado de trabajo de 
expertos en comercio internacional.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Turismo, Comercio y De-
porte sobre los resultados del programa “Jóvenes Andaluces para la 
Internacionalización (JAPIS)”?

Sevilla, 3 de septiembre de 2007.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
Silvia Calzón Fernández.

2.7.2 PREGUNTAS ESCRITAS

7-07/PE-002108, relativa a suministro de agua pota-
ble en la Sierra de Cádiz y repercusiones en el parque 
natural

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a suministro de agua po-
table en la Sierra de Cádiz y repercusiones en el parque natural.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La provincia de Cádiz, y en este caso concreto las localidades 
de la Sierra de Cádiz, viene siendo objeto de numerosos cortes de 
suministro de agua, sobre todo en épocas estivales, debido princi-
palmente a la fuerte presión a la que está siendo sometida toda la 
zona hidrológica de la Sierra de Cádiz, coincidente con el espacio 
que ocupa el parque natural Sierra de Grazalema.

Los múltiples sondeos que hasta la fecha se han realizado para 
los respectivos suministros de agua en cada municipio, cada uno de 
ellos realizado a demanda de la población y repartidos en el tiempo, 
no obedecen a criterios mancomunados sino a puros y legítimos 
intereses locales.

El resultado de este proceder, junto con los caprichos de la 
meteorología, provoca cada año mayores problemas de suministro, 
hasta el punto de que varias poblaciones utilizan varios sondeos 
para captar la cantidad de agua que sus vecinos necesitan, ya que 
no hay un flujo continuo en un único sondeo que garantice el cau-
dal necesario.

Las continuas restricciones periódicas en época estival de locali-
dades como Grazalema, Villaluenga o Benaocaz; los problemas de 
caudal existentes en Puerto Serrano, Prado del Rey, Espera, Bornos; 
los problemas de Nitratos en Villamartín y Arcos de la Frontera, et-
cétera, hacen necesario replantear la actual configuración que tiene 
no sólo el suministro sino el ciclo integral de agua.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene la Consejería de Medio Ambiente conocimiento de los 
problemas de suministro de agua en la Sierra de Cádiz?

¿Tiene conocimiento de los múltiples sondeos que se están 
llevando a cabo de forma local, y en su caso cómo va a afectar a los 
niveles hídricos del parque natural en los próximos decenios?

¿Ha valorado la Agencia Andaluza del Agua la posibilidad de crear 
una infraestructura en alta para encauzar y potabilizar el agua em-
balsada en el pantano de Zahara-El Gastor, de forma que solucione, 
de una vez por todas, los variados problemas de suministro que 
padece la zona?

¿Cuál es la estimación del coste medioambiental que está pro-
duciendo y que producirán en el futuro hidrológico del parque 
natural los actuales planes de inversión que tienen las empresas 
concesionarias de agua?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Antonio Moreno Olmedo.

7-07/PE-002109, relativa a proyectos de carretera en 
el Campo de Gibraltar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a proyectos de 
carretera en el Campo de Gibraltar.

PREGUNTA

¿Qué proyectos, con qué presupuestos y con qué planificación de 
ejecución está gestionando en la actualidad la Consejería de Obras 
Públicas y Transportes en el Campo de Gibraltar?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-07/PE-002110, relativa a situación de las obras del 
IES Fuentenueva en El Ejido (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. Aránza-
zu Martín Moya, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. Aránzazu Martín 
Moya, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a situación de las obras del IES Fuentenueva en 
El Ejido (Almería).
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del IES Fuentenueva en 
El Ejido (Almería)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
Aránzazu Martín Moya.

7-07/PE-002111, relativa a situación de las obras del 
IES Algazul en Roquetas de Mar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. Aránza-
zu Martín Moya, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. Aránzazu Martín 
Moya, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a situación de las obras del IES Algazul en 
Roquetas de Mar (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-

dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del IES Algazul en Ro-
quetas de Mar (Almería)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
Aránzazu Martín Moya.

7-07/PE-002112, relativa a situación de las obras del 
IES Manuel de Góngora en Tabernas (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. Aránza-
zu Martín Moya, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. Aránzazu Martín 
Moya, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a situación de las obras del IES Manuel de 
Góngora en Tabernas (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes
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PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del IES Manuel de Gón-
gora en Tabernas (Almería)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
Aránzazu Martín Moya.

7-07/PE-002113, relativa a situación de las obras del 
nuevo centro educativo C-2 en La Barrosa, Chiclana de 
la Frontera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
nuevo centro educativo C-2 en La Barrosa, Chiclana de la Frontera 
(Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del C2 en La Barrosa, 
Chiclana (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002114, relativa a situación de las obras del 
IES San Severiano (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. Ma-
ría José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
IES San Severiano (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del IES San Severiano 
(Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finalización?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.
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7-07/PE-002115, relativa a situación de las obras del 
nuevo centro educativo C-2 Costa Oeste, en El Puerto 
de Santa María (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras 
del nuevo centro educativo C-2 Costa Oeste, en El Puerto de Santa 
María (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del C2 Costa Oeste, en el 
Puerto de Santa María (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002116, relativa a situación de las obras del 
CEE Virgen de la Esperanza, en Algeciras (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
CEE Virgen de la Esperanza, en Algeciras (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEE Virgen de la 
Esperanza, en Algeciras (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.
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7-07/PE-002117, relativa a situación de las obras del 
CEIP Santa María Coronada, en San Roque (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
CEIP Santa María Coronada, en San Roque (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP Santa María 
Coronada, en San Roque (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002118, relativa a situación de las obras del 
CEIP Fernando Hue y Gutiérrez, de Zahara de la Sierra 
(Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
CEIP Fernando Hue y Gutiérrez, de Zahara de la Sierra (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP Fernando Hue 
y Gutiérrez, de Zahara de la Sierra (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.
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7-07/PE-002119, relativa a situación de las obras del 
IES Hozgarganta, en Jimena de la Frontera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
IES Hozgarganta, en Jimena de la Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del IES Hozgarganta, en 
Jimena de la Frontera (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002120, relativa a situación de las obras del 
CEIP Reggio, en Puerto Real (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
CEIP Reggio, en Puerto Real (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP Reggio, en 
Puerto Real (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.
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7-07/PE-002121, relativa a situación de las obras del 
IES Atalaya, en Conil de la Frontera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María 
José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
IES Atalaya, en Conil de la Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del IES Atalaya, en Conil 
de la Frontera (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002122, relativa a situación de las obras del 
CEIP Isabel la Católica, en Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María 
José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
CEIP Isabel la Católica, en Jerez de la Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP Isabel la Católi-
ca, en Jerez de la Frontera (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002123, relativa a situación de las obras del 
CEIP San Rafael, en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
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a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
CEIP San Rafael, en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP San Rafael, en 
Cádiz?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002124, relativa a situación de las obras del 
CEIP José María Pemán, en Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 

a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
CEIP José María Pemán, en Jerez de la Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP José María 
Pemán, en Jerez de la Frontera (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002125, relativa a situación de las obras del 
CEIP El Convento, en Bornos (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
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a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
CEIP El Convento, en Bornos (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP El Convento, 
en Bornos (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002126, relativa a situación de las obras del 
CEIP San Ignacio, en San Fernando (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 

a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
CEIP San Ignacio, en San Fernando (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP San Ignacio, en 
San Fernando (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002127, relativa a situación de las obras del 
IES San Juan de Dios, en Medina Sidonia (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
IES San Juan de Dios, en Medina Sidonia (Cádiz).
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del IES San Juan de Dios, 
en Medina Sidonia (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002128, relativa a situación de las obras del 
CEIP Maestro Manuel Aparcero, en Chipiona (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
CEIP Maestro Manuel Aparcero, en Chipiona (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-

dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP Maestro Ma-
nuel Aparcero, en Chipiona (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002129, relativa a situación de las obras del 
CEIP Nuestra Señora de la Oliva, en Vejer de la Fron-
tera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
CEIP Nuestra Señora de la Oliva, en Vejer de la Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes
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PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP Nuestra Señora 
de la Oliva, en Vejer de la Frontera (Cádiz)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002130, relativa a situación de las obras del 
Instituto Provincial de Formación de Adultos, en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
Instituto Provincial de Formación de Adultos, en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del Instituto Provincial 
de Formación de Adultos, en Cádiz?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002131, relativa a situación de las obras del 
CEIP Antonio Machado, en Espera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María José 
García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de las obras del 
CEIP Antonio Machado, en Espera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP Antonio Macha-
do, en Espera (Cádiz)?
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¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María José García-Pelayo Jurado.

7-07/PE-002132, relativa a situación de las obras del 
CEIP Santa María de Albendín, en Baena (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María 
Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María Jesús 
Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a situación de las obras del CEIP Santa 
María de Albendín, en Baena (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP Santa María de 
Albendín, en Baena (Córdoba)?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María Jesús Botella Serrano.

7-07/PE-002133, relativa a situación de las obras del 
CEIP Santos Mártires, en Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María 
Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María Jesús 
Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a situación de las obras del CEIP Santos 
Mártires, en Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP Santos Mártires, 
en Córdoba?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María Jesús Botella Serrano.

7-07/PE-002134, relativa a situación de las obras del 
CEIP Averroes, en Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María 
Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María Jesús 
Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a situación de las obras del CEIP 
Averroes, en Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP Averroes, en 
Córdoba?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María Jesús Botella Serrano.

7-07/PE-002135, relativa a situación de las obras del 
CEIP Alfonso Churruca, en Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María 
Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María Jesús 
Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-

visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a situación de las obras del CEIP 
Alfonso Churruca, en Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP Alfonso Chu-
rruca, en Córdoba?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María Jesús Botella Serrano.

7-07/PE-002136, relativa a situación de las obras del 
CEIP Tirso de Molina, en Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María 
Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María Jesús 
Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a situación de las obras del CEIP Tirso 
de Molina, en Córdoba.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-
dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del CEIP Tirso de Molina, 
en Córdoba?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María Jesús Botella Serrano.

7-07/PE-002137, relativa a situación de las obras del 
IES La Jara, en Villanueva de Córdoba (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María 
Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y Dña. María Jesús 
Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a situación de las obras del IES La Jara, 
en Villanueva de Córdoba (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de infraestructuras educativas sigue siendo una de las 
grandes carencias de nuestro sistema educativo. La Junta de An-

dalucía anunció la puesta en marcha del Plan Mejor Escuela con 
objeto de paliar esta carencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras del IES La Jara, en Villa-
nueva de Córdoba?

¿Qué presupuesto tienen y cuál es la fecha prevista de finaliza-
ción?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
María Jesús Botella Serrano.

7-07/PE-002138, relativa a conversión en autovía del 
tramo Darro-Iznalloz, perteneciente a la carretera 
autonómica Guadix-Estepa

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a conversión 
en autovía del tramo Darro-Iznalloz, perteneciente a la carretera 
autonómica Guadix-Estepa.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Obras Públicas de la Junta de Andalucía ha 
anunciado la conversión en autovía del tramo Darro-Iznalloz, per-
teneciente a la actual carretera autonómica que enlaza las ciudades 
de Guadix y Estepa.

Este tramo de 38 kilómetros, por los que discurre la A-340, 
posibilitaría la conexión del oriente de Andalucía con la capital de 
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España por medio de una vía de alta capacidad. Este tramo está 
comprendido entre dos autovías, la A-92 y la A-44, autovía de Sierra 
Nevada.

Se trata de un tramo con alta densidad de tráfico, especialmente 
pesado. A la altura de Darro nos da un flujo de 4.200 vehículos-dia-
rios, de los que un 25% corresponde a tráfico pesado.

El diputado que suscribe considera que debido a la densidad de 
tráfico, a su peligrosidad, al ser una alternativa a la A-92 cuando 
se corta por nieve y sobre todo por que discurre por una zona de 
evidente atraso socioeconómico, esta actuación debe tener un trato 
prioritario en los presupuestos de la Junta de Andalucía para el año 
2008.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran los trabajos para convertir en 
autovía el tramo de 38 km perteneciente a la A-308?

¿Qué previsiones maneja el Consejo de Gobierno de la Junta de 
Andalucía para el citado tramo: inicio de las obras, plazos y. presu-
puesto?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

7-07/PE-002139, relativa a ferrocarril Motril-Grana-
da-Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a ferrocarril 
Motril-Granada-Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En enero de 2006, la Junta de Andalucía anunció la elaboración 
de un estudio de viabilidad acerca de una nueva línea ferroviaria 
que uniría las ciudades de Motril, Granada y Jaén.

Esta línea se considera de importancia vital para el desarrollo 
socioeconómico de las provincias de Granada y Jaén, y sobre todo, 
es fundamental para aprovechar las potencialidades que ofrece el 
puerto de Motril.

En octubre de 2006, en las propuestas de resolución aprobadas 
por el Parlamento de Andalucía, los grupos políticos asumieron la 
importancia estratégica de la mencionada línea y la conveniencia de 
su inmediato desarrollo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentra el estudio de viabilidad anunciado 
en enero de 2006?

¿Qué previsiones maneja el Consejo de Gobierno de la Junta de 
Andalucía para la redacción del proyecto de la línea férrea Motril-
Granada-Jaén?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

7-07/PE-002140, relativa a línea de altas prestaciones 
Granada-Guadix-Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a línea de altas 
prestaciones Granada-Guadix-Almería.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el mes de septiembre de 2005, la Junta de Andalucía anunció 
la conversión del tramo Granada-Guadix-Almería, perteneciente al 
eje transversal de Andalucía, como línea de altas prestaciones.

Pasados dos años desde aquél anuncio oficial, los ciudadanos, 
organizaciones empresariales, ayuntamientos y otros organismos 
socioeconómicos desconocen la situación del mencionado tramo, 
las actuaciones previstas, presupuesto y plazos de ejecución.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran los trabajos del tramo Granada-
Guadix-Almería, correspondientes al eje transversal de Andalucía?

¿Qué previsiones maneja el Consejo de Gobierno de la Junta de 
Andalucía para el citado tramo: inicio de las obras, plazos y presu-
puesto?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

7-07/PE-002141, relativa a oferta de terreno por el 
Ayuntamiento de Manilva (Málaga) para la construc-
ción de un hospital comarcal en la zona

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a oferta de terreno por el Ayuntamiento de Manilva 
(Málaga) para la construcción de un hospital comarcal en la zona.

PREGUNTAS

¿Ha entrado la Consejería en contacto con el Ayuntamiento de 
Manilva (Málaga) para valorar la predisposición de dicho Ayun-

tamiento a ofrecer terrenos para la construcción de un hospital 
comarcal en la zona?

¿Considera la Consejería suficiente la construcción de un CHARE 
con servicios sanitarios limitados para atender a la población de 
Casares, Estepona y Manilva, teniendo en cuenta el gran aumento 
demográfico de esta zona debido a su carácter turístico?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-07/PE-002142, relativa a servicios sanitarios pres-
tados por el Ayuntamiento de Manilva (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a servicios sanitarios prestados por el Ayuntamiento 
de Manilva (Málaga).

PREGUNTAS

¿Conoce la Consejería el tremendo esfuerzo que realiza el Ayun-
tamiento de Manilva (Málaga) para cubrir la asistencia sanitaria y 
las urgencias en dicho municipio?

¿Teniendo en cuenta el carácter turístico de Manilva y la gran 
presencia de personas procedentes del resto de España y el extran-
jero, cómo es posible que la Consejería, en el marco de sus com-
petencias, no haya establecido en Manilva un dispositivo sanitario 
adecuado?
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¿Piensa la Consejería de manera urgente asumir el personal y 
los medios que actualmente afronta el Ayuntamiento de Manilva en 
materia sanitaria?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-07/PE-002143, relativa a servicios sanitarios pres-
tados por ayuntamientos en la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a servicios sanitarios prestados por ayuntamientos 
en la provincia de Málaga.

PREGUNTAS

¿Qué número de ayuntamientos y cuáles son los que prestan 
servicios sanitarios con cargo a sus presupuestos en la provincia de 
Málaga, según los datos de que dispone la Consejería de Salud?

¿Qué tipo de servicios son los que prestan dichos ayuntamientos?
¿Qué razones alega la Consejería para no asumir sus competen-

cias y dejar que los ayuntamientos cubran los déficit que existen en 
la asistencia sanitaria a los ciudadanos?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-07/PE-002144, relativa a camino de La Joya (Ante-
quera) hacia el Valle de Abdalajís (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a camino de La Joya (Antequera) hacia el Valle 
de Abdalajís (Málaga).

PREGUNTAS

¿Conoce el Consejo de Gobierno las demandas de agricultores 
y vecinos de La Joya para transformar el camino que va al Valle de 
Abdalajís en carretera?

¿Contempla el Consejo de Gobierno construir de manera urgen-
te la carretera que demandan los vecinos y agricultores de La Joya?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-07/PE-002145, relativa a actuaciones del Gobierno 
para garantizar condiciones óptimas en el inicio del 
curso escolar en el colegio Virgen del Rosario de Fuer-
te del Rey (Jaén) y para la construcción de un nuevo 
centro

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación escrita, relativa a actuaciones del Gobierno para garantizar 
condiciones óptimas en el inicio del curso escolar en el colegio 
Virgen del Rosario de Fuerte del Rey (Jaén) y para la construcción 
de un nuevo centro.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El colegio público Virgen del Rosario de Fuerte del Rey, con anti-
güedad del año 1961, presenta deterioros diversos en la estructura 
de las aulas, en el saneamiento y desagües, etcétera, que no garanti-
za en absoluto unas condiciones adecuadas para una enseñanza de 
calidad, lo que obliga al profesorado a un mayor esfuerzo, que sin 
embargo no se ve compensado con las necesarias mejoras en las 
infraestructuras por parte del Gobierno.

Recientemente se empezaron las obras de reforma en el colegio, 
que teniendo en cuenta el estado de las mismas, en el inicio del 
curso estarán sin culminar, lo que provocará una situación absolu-
tamente inadecuada para el necesario desempeño de las actividades 
docentes.

El conjunto de la comunidad educativa, padres, madres y los 
grupos municipales, coinciden en que la solución que necesita el 
municipio es la construcción de nuevos aularios e infraestructuras 
modernas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo tiene previsto el Gobierno resolver los problemas que se 
presentan en este centro, garantizar la calidad de la enseñanza y la 
apertura del curso 2007/2008?

¿Va el Gobierno a contemplar la construcción de nuevo aulario 
e infraestructuras educativas en el municipio, tal y como lo plantea 
toda la sociedad en su conjunto?

Parlamento de Andalucía, 31 de agosto de 2007.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares.

7-07/PE-002146, relativa a actividades formativas en 
Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actividades formativas en Almería.

PREGUNTA

¿Qué número de actividades formativas para personas con 
discapacidad han sido realizadas en playas de la provincia de 
Almería durante los años 2004, 2005 y 2006?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002147, relativa a actividades formativas en 
Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actividades formativas en Cádiz.
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PREGUNTA

¿Qué número de actividades formativas para personas con 
discapacidad han sido realizadas en playas de la provincia de Cádiz 
durante los años 2004, 2005 y 2006?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002148, relativa a actividades formativas en 
Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actividades formativas en Granada.

PREGUNTA

¿Qué número de actividades formativas para personas con 
discapacidad han sido realizadas en playas de la provincia de Grana-
da durante los años 2004, 2005 y 2006?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002149, relativa a actividades formativas en 
Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actividades formativas en Huelva.

PREGUNTA

¿Qué número de actividades formativas para personas con 
discapacidad han sido realizadas en playas de la provincia de Huelva 
durante los años 2004, 2005 y 2006?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002150, relativa a actividades formativas en 
Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actividades formativas en Málaga.
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PREGUNTA

¿Qué número de actividades formativas para personas con 
discapacidad han sido realizadas en playas de la provincia de Málaga 
durante los años 2004, 2005 y 2006?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002151, relativa a playas con dotación de 
equipamientos accesibles en Almería 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a playas 
con dotación de equipamientos accesibles en Almería .

PREGUNTA

¿Qué playas de la provincia de Almería están dotadas de sillas 
anfibias y muletas para personas con discapacidad?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002152, relativa a playas con dotación de 
equipamientos accesibles en Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a playas 
con dotación de equipamientos accesibles en Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué playas de la provincia de Cádiz están dotadas de sillas anfi-
bias y muletas para personas con discapacidad?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002153, relativa a playas con dotación de 
equipamientos accesibles en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a playas 
con dotación de equipamientos accesibles en Granada.
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PREGUNTA

¿Qué playas de la provincia de Granada están dotadas de sillas 
anfibias y muletas para personas con discapacidad?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002154, relativa a playas con dotación de 
equipamientos accesibles en Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a playas 
con dotación de equipamientos accesibles en Huelva.

PREGUNTA

¿Qué playas de la provincia de Huelva están dotadas de sillas 
anfibias y muletas para personas con discapacidad?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002155, relativa a playas con dotación de 
equipamientos accesibles en Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a playas 
con dotación de equipamientos accesibles en Málaga.

PREGUNTA

¿Qué playas de la provincia de Málaga están dotadas de sillas 
anfibias y muletas para personas con discapacidad?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002156, relativa a playas accesibles en 
Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a playas 
accesibles en Almería.
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PREGUNTA

¿Qué número de playas accesibles para personas con 
discapacidad hay, al día de la fecha, en la provincia de Almería?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002157, relativa a playas accesibles en Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a playas 
accesibles en Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué número de playas accesibles para personas con 
discapacidad hay, al día de la fecha, en la provincia de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002158, relativa a playas accesibles en Gra-
nada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a playas 
accesibles en Granada.

PREGUNTA

¿Qué número de playas accesibles para personas con 
discapacidad hay, al día de la fecha, en la provincia de Granada?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002159, relativa a playas accesibles en 
Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a playas 
accesibles en Huelva.
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PREGUNTA

¿Qué número de playas accesibles para personas con 
discapacidad hay, al día de la fecha, en la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002160, relativa a playas accesibles en Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a playas 
accesibles en Málaga.

PREGUNTA

¿Qué número de playas accesibles para personas con 
discapacidad hay, al día de la fecha, en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002161, relativa al programa “Conoce tu cos-
ta” en Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa al 
programa “Conoce tu costa” en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántas personas con discapacidad han accedido al programa 
“Conoce tu costa”, en la provincia de Almería, en residencias de 
Tiempo Libre, durante el periodo 2004-2007?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002162, relativa al programa “Conoce tu cos-
ta” en Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa al 
programa “Conoce tu costa” en Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuántas personas con discapacidad han accedido al programa 
“Conoce tu costa”, en la provincia de Cádiz, en residencias de Tiem-
po Libre, durante el periodo 2004-2007?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.
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7-07/PE-002163, relativa al programa “Conoce tu cos-
ta” en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa al 
programa “Conoce tu costa” en Granada.

PREGUNTA

¿Cuántas personas con discapacidad han accedido al programa 
“Conoce tu costa”, en la provincia de Granada, en residencias de 
Tiempo Libre, durante el periodo 2004-2007?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002164, relativa al programa “Conoce tu cos-
ta” en Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa al 
programa “Conoce tu costa” en Huelva.

PREGUNTA

¿Cuántas personas con discapacidad han accedido al programa 
“Conoce tu costa”, en la provincia de Huelva, en residencias de 
Tiempo Libre, durante el periodo 2004-2007?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002165, relativa al programa “Conoce tu cos-
ta” en Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa al 
programa “Conoce tu costa” en Málaga.

PREGUNTA

¿Cuántas personas con discapacidad han accedido al programa 
“Conoce tu costa”, en la provincia de Málaga, en residencias de 
Tiempo Libre, durante el periodo 2004-2007?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.
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7-07/PE-002166, relativa a turismo accesible en 
Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
turismo accesible en Almería.

PREGUNTA

¿Qué número de actividades formativas de rutas o circuitos 
turísticos, para personas con discapacidad, se han hecho en la 
provincia de Almería, durante los años 2004-2007?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002167, relativa a turismo accesible en 
Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
turismo accesible en Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué número de actividades formativas de rutas o circuitos 
turísticos, para personas con discapacidad, se han hecho en la 
provincia de Cádiz, durante los años 2004-2007?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002168, relativa a turismo accesible en Cór-
doba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
turismo accesible en Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué número de actividades formativas de rutas o circuitos 
turísticos, para personas con discapacidad, se han hecho en la 
provincia de Córdoba, durante los años 2004-2007?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.
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7-07/PE-002169, relativa a turismo accesible en Gra-
nada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
turismo accesible en Granada.

PREGUNTA

¿Qué número de actividades formativas de rutas o circuitos 
turísticos, para personas con discapacidad, se han hecho en la 
provincia de Granada, durante los años 2004-2007?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002170, relativa a turismo accesible en 
Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
turismo accesible en Huelva.

PREGUNTA

¿Qué número de actividades formativas de rutas o circuitos 
turísticos, para personas con discapacidad, se han hecho en la 
provincia de Huelva, durante los años 2004-2007?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002171, relativa a turismo accesible en Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
turismo accesible en Jaén.

PREGUNTA

¿Qué número de actividades formativas de rutas o circuitos 
turísticos, para personas con discapacidad, se han hecho en la 
provincia de Jaén, durante los años 2004-2007?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.
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7-07/PE-002172, relativa a turismo accesible en Má-
laga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
turismo accesible en Málaga.

PREGUNTA

¿Qué número de actividades formativas de rutas o circuitos 
turísticos, para personas con discapacidad, se han hecho en la 
provincia de Málaga, durante los años 2004-2007?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002173, relativa a turismo accesible en Se-
villa

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
turismo accesible en Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué número de actividades formativas de rutas o circuitos 
turísticos, para personas con discapacidad, se han hecho en la 
provincia de Sevilla, durante los años 2004-2007?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/PE-002174, relativa a colocación de un ascensor 
en el colegio jiennense de José Garnica, en Alcalá la 
Real

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a colocación de un ascensor en el colegio jiennense de José 
Garnica, en Alcalá la Real.

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene el Consejo de Gobierno para dotar al cole-
gio jiennense José Garnica, ubicado en Alcalá la Real, de un ascen-
sor para facilitar el acceso a las aulas a los alumnos que presentan 
problemas de movilidad?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.
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7-07/PE-002175, relativa a matadero en la ciudad de 
Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a matadero en la ciudad de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene el Consejo de Gobierno para la puesta en 
marcha de un matadero en la ciudad de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

7-07/PE-002176, relativa a construcción de una pisci-
na en Torreblascopedro, Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a construcción de una piscina en Torreblascopedro, Jaén.

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene el Consejo de Gobierno para la construc-
ción y puesta en marcha de una piscina en el municipio jiennense 
de Torreblascopedro?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

7-07/PE-002177, relativa a polígono industrial en To-
rreblascopedro, Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a polígono industrial en Torreblascopedro, Jaén.

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene el Consejo de Gobierno para la construc-
ción y puesta en marcha de un polígono industrial en el municipio 
jiennense de Torreblascopedro?

Parlamento de Andalucía, 3 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.
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2.9 CONVOCATORIAS

2.9.2 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

7-07/APC-000364, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de 
Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el balance y actuaciones llevadas a cabo por 
esta Consejería en los incendios que han tenido lugar en 
nuestra Comunidad durante el presente verano. 

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000365, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Educación ante la Comisión de Educación

Asunto: Informar sobre la asignatura de Educación para la Ciuda-
danía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000366, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Co-
misión de Infraestructuras, Transportes y Vivienda

Asunto: Informar sobre el cumplimiento de la legalidad urbanística

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000367, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Co-
misión de Infraestructuras, Transportes y Vivienda

Asunto: Informar sobre la situación actual en la ejecución del Plan 
Más Cerca

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000368, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de 
Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre las circunstancias y consecuencias produci-
das en la Bahía de Algeciras tras el hundimiento del buque 
“New Flame”

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000369, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Co-
misión de Infraestructuras, Transportes y Vivienda

Asunto: Informar sobre la situación actual del mercado de la vi-
vienda

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007
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7-07/APC-000370, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Cultura ante la Comisión de Cultura

Asunto: Informar sobre las incidencias y repercusiones que está 
padeciendo el Patrimonio Histórico de la ciudad de Cazorla 
(Jaén), debido a las edificaciones que se han realizado y se 
están realizando dentro del casco histórico de la ciudad

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000371, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Economía y Hacienda ante la Comisión 
de Asuntos Europeos

Asunto: Informar sobre el índice de convergencia con la UE al-
canzado por las ocho provincias andaluzas en el período 
2000-2006

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000372, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de 
Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el proceso de deslinde de vías pecuarias que 
se está produciendo en la provincia de Jaén, a lo largo de la 
presente legislatura 

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000373, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la 
Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre la puesta en marcha en la ciudad jiennense 
de Linares del campus científico tecnológico

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000374, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Informar sobre la evolución de los últimos brotes de “lengua 
azul” en Andalucía y las actuaciones del Gobierno de la 
Junta de Andalucía para frenar la pérdida de renta de los 
ganaderos

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000375, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Informar sobre la situación actual del cultivo de la remo-
lacha en Andalucía y las perspectivas de futuro a corto y a 
medio plazo

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007
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7-07/APC-000376, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Informar sobre las repercusiones para los ganaderos anda-
luces del brote de fiebre aftosa detectado recientemente en el 
sur de Gran Bretaña

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000378, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la 
Comisión de Discapacidad

Asunto: Explicar el balance del Plan de Discapacidad 2003-2006

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Verónica Pérez Fernández, Dña. Raquel Arenal Catena, 
Dña. Concepción Ramírez Marín, Dña. Isabel Muñoz Durán y 
Dña. Elia Rosa Maldonado Maldonado, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000379, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre el Plan integral de atención a la accidenta-
bilidad 2007-2012

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, Dña. Francisca Medina Teva, 
Dña. Dolores Blanca Mena, D. José Francisco Montero Rodríguez 
y Dña. Silvia Calzón Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000380, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre el balance del dispositivo sanitario verano 
2007

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, Dña. María del Carmen Collado Jiménez, 
Dña. María Isabel Ambrosio Palos, Dña. Concepción Ramírez 
Marín y D. Manuel Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000381, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Cultura ante la Comisión de Cultura

Asunto: Informar sobre el Programa Andalucía Barroca

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María del Pilar Gómez Casero, Dña. María Dolores Ca-
sajust Bonillo, Dña. Raquel Serón Sánchez, Dña. Concepción 
Ramírez Marín y D. Iván Martínez Iglesias, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000382, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de 
Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el Plan Infoca verano 2007

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Cózar Andrades, Dña. Verónica Pérez Fernández, 
Dña. María Dolores Casajust Bonillo, D. Rafael Sicilia Luque y 
D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

Pág. núm. 38.874 Andalucía, 18 de septiembre de 2007 BOPA núm. 721

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 721 Andalucía, 18 de septiembre de 2007 Pág. núm. 38.875

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



7-07/APC-000383, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre las actuaciones llevadas a cabo por la Ins-
pección de Trabajo y Seguridad Social en el accidente ocu-
rrido en la construcción de la A-7, en el término municipal 
de Almuñécar

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Manuel 
Alfonso Jiménez, D. Manuel García Quero, D. Luciano Alonso 
Alonso, D. Eduardo Bohórquez Leiva y D. José Francisco Monte-
ro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000384, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre la evolución del mercado de trabajo en 
Andalucía y valoración de la EPA correspondiente al 2º 
trimestre 2007

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Manuel 
Alfonso Jiménez, D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. María Araceli 
Carrillo Pérez, Dña. Francisca Medina Teva y D. José Francisco 
Pérez Moreno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000385, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre situación de la siniestralidad laboral en 
Andalucía y grado de cumplimiento de las conclusiones del 
Grupo de Trabajo relativo a siniestralidad laboral, aproba-
das por este Parlamento referido a los seis primeros meses 
del año 2007

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Manuel 
Alfonso Jiménez, D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. María Araceli 
Carrillo Pérez, Dña. Francisca Medina Teva y D. José Francisco Pérez 
Moreno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000386, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Co-
misión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre la ejecución de los distintos planes turísticos 
que están en vigor en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Fidel 
Mesa Ciriza, D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, Dña. María Cózar 
Andrades, D. Rafael Sicilia Luque y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000387, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Co-
misión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el Plan de Fomento para la Artesanía en 
Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Fidel 
Mesa Ciriza, Dña. Silvia Calzón Fernández, D. José Muñoz Sánchez, 
D. Mariano Ruiz Cuadra y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007
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7-07/APC-000388, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Co-
misión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el balance del verano turístico 2007, y previ-
siones para el resto del año

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Fidel 
Mesa Ciriza, Dña. Silvia Calzón Fernández, D. José Muñoz Sán-
chez, D. Mariano Ruiz Cuadra y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000389, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Co-
misión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el desarrollo del III Plan Integral del Comer-
cio Interior de Andalucía 2007-2010

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Fidel 
Mesa Ciriza, Dña. Silvia Calzón Fernández, D. José Muñoz Sán-
chez, D. Mariano Ruiz Cuadra y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000390, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Co-
misión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre la ejecución del Plan de Promoción Turística 
2007

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Fidel 
Mesa Ciriza, Dña. Silvia Calzón Fernández, D. José Muñoz Sán-
chez, D. Mariano Ruiz Cuadra y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000391, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Co-
misión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el desarrollo del Plan Director de Marketing 
del Turismo de Andalucía 2006-08

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Fidel 
Mesa Ciriza, D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, Dña. María Cózar 
Andrades, D. Rafael Sicilia Luque y D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

7-07/APC-000393, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Valorar los datos del paro e informar sobre las medidas que 
piensa adoptar su Consejería al respecto

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007
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3.2 COMPOSICIÓN DE LA CÁMARA Y SUS ÓRGANOS

7-04/DIP-000039, Renuncia de la Ilma. Sra. Dña. Car-
men Purificación Peñalver Pérez, a su condición de 
Diputada del Parlamento de Andalucía

Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de septiembre de 2007
Orden de publicación de 12 de septiembre de 2007

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 5 de septiem-
bre de 2007, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 19.5 
del Reglamento de la Cámara, ha conocido la renuncia y ratificación 
personal, presentada por la Ilma. Sra. Dña. Carmen Purificación 
Peñalver Pérez, a su condición de Diputada del Parlamento de 
Andalucía, por la circunscripción electoral de Jaén, con efectos 
del día 31 de agosto de 2007.

3. INFORMACIÓN
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